
＜桐生見える事例検討会 共催：ぐんま認知症アカデミー 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

元々「ケアニン」を観ていて、もっとたくさ
んの方に観てほしいと思っていたところ、
那須塩原市での自主上映に当日ボラン
ティアとして参加したことで、その思いが
強くなりました。

そして後日、当会のイベントとして「ケア
ニン」の自主上映会を提案したところ、
事務局の賛同を得て、開催することにな
りました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

桐生見える事例検討会に参加している
有志です。

●協力の得られた団体はありました
か？

「ぐんま認知症アカデミー」に共催として
参加いただきました。当会の代表が理
事を務めており、活動の主旨に賛同して
頂きました。

上映日：2018/09/21（金） 場所：桐生市市民文化会館（群馬県桐生市）

●資金はどのように捻出しましたか？

上毛新聞愛の募金助成事業の助成金
を「ぐんま認知症アカデミー」と「桐生見
える事例検討会」で活用しました。100名

を超える分は、「桐生見える事例検討
会」の活動費から捻出しました。

●地域へどのように告知をしましたか？

定例の「桐生見える事例検討会」でチラ
シを配ったり、桐生市8か所の地域包括
支援センターで地域の方に告知したりし
ました。地元の新聞にも上映会の記事
が掲載されました。またfacebookのイベ
ントページを作成しました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

一般の方は、介護に関心を持ってくれた。
とても良かったと、実行委員に声をかけ
てくれた方も多かったです。医療・介護
職は、改めて仕事を見つめなおすきっ
かけになったようです。

当日、北海道地震の募金活動をしたが、
たくさんの方が協力してくれたことは嬉
しかったです。

上映会 開催事例
File-SP38

Facebookの投稿に、facebookでは繋が

りのなかった方が、映画を観た感想のコ
メントを下さりました。また、親と一緒に
来た小学生が、「良かった！」と言ってく
れました。

●地域の方々と繋がったエピソードがあ
れば教えてください。

桐生映画祭に関わっている方との繋が
りが出来て、協力を得ることが出来たこ
とは心強かったです。実行委員の人達
との交流も出来ました。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

上映会に来てくれた方達の感想を訊くと、
やって良かったと感じます。たくさんの人
に観ていただきたい映画です。

親と一緒に来た小学生が「良かった」と言ってくれました。

有志団体

ご担当者：渡辺 幸恵さん

桐生見える事例検討会

多職種での事例検討会を毎月開催
している。年に一度、『歳をとっても
安心して暮らせる街づくりをみんな
で考える会』として、市民にも参加し
てもらえるイベントを開催。


